
 

 

第 1247 回例会 2025 年 7 月 1 日 

 

□司  会          清水 一典君 

□開会点鐘          合原 亮一君 

□R ソング  「国歌斉唱」 「奉仕の理想」 

□入会式 

   青柳淳一君 

   川島隆教君 

胡桃沢拓也君 

小林善久君 

□慶  祝  

 誕生日祝  

    

 

清水一典君 斉藤惠理子君 宮澤広一君  

西澤尚夫君 水野泰雄君 

 創立記念祝 

  ㈱笠原工業 笠原一洋君 

 

□ラッキー賞 

  提供者 斉藤仁君  

「山梨土産」 川島隆教君 胡桃沢拓也君 

提供者 清水一典君 

 「北海道土産」町田文徳君 青柳淳一君 

      

□委員会報告 

 前年度会長・幹事  

花束贈呈 

合原 亮一君 

                

今日から 1 年間、上田六文銭ロー

タリークラブの会長を務めさせていただく合原で

す。 
私自身新しく会長になったばかりで、新入会員

の皆さんと同じ状況ですが、皆さん以上に緊張し

ているかもしれません。先ほど新入会員の入会式

を無事終えさせていただきました。1 つ大役を完

遂したような気がします。今日から気を引き締め

てやっていきたいと思います。 
ロータリーの年度は 7 月 1 日から翌年の 6 月 30
日までで、今日から新年度です。新年度の方針に

ついて少しお話ししたいと思います。 
ロータリーは社会奉仕と親睦が活動の両輪と思い

ます。本年度はこの基本に忠実にやっていければ

と考えています。新入会員の皆さんには、その 2
つに早く慣れていただくために、毎週の例会で会

員をお迎えする委員会と、社会奉仕の委員会に所

属していただくことにしました。この両委員会の

委員長、水野泰雄君と吉田穣君が新会員のガイド

役となります。気楽になんでも相談してください。 
 社会奉仕は職業奉仕をはじめ様々な奉仕がある

わけですが、国際ロータリーでは世界の組織を挙

げてポリオ(小児麻痺)撲滅に取り組んでいます。

あと一歩というところまで来ていたのですが、ガ

ザの紛争で衛生状態が悪化して患者が増えてしま

いました。それでも感染が確認されている地域は

ごく一部です。これからも一歩ずつ前進していか

なければなりません。上田六文銭では、上田市が

アリオで毎年行っている食育フェスにお手伝いを

兼ねて参加しています。毎年来た方にポリオ撲滅

のためのロータリークラブの活動を紹介していま

す。今年も 8 月 7 日に食育フェスがあります。当

日時間を取っていただける会員は、短時間でもい

いので顔を出してもらえればと思います。 
 また今年度は、国際ロータリーの 2600 地区(長
野県全域)の青少年育成基金を活用して、子ども食

会 ⾧ 挨 拶

例 会 日 誌



 

 

第 1247 回例会 2025 年 7 月 1 日 

堂の支援と地域の文化の伝承を目的に、子ども食

堂関係者とロータリアンが、田植え、稲刈り、餅

つきを一緒にやって、田んぼでできたお米は子供

食堂に寄付するという奉仕活動を始めています。

本日以降ですと田植えに間に合いませんので、6
月から先行して子供達やボランティアの皆さんと

六文銭の会員が一緒に田植えをしました。 
実はその田んぼは私の田んぼで、田んぼの上に太

陽光があります。たまたま毎日新聞社の記者から

田んぼの太陽光を取材したいという申し込みがあ

り、その日は子供達と田植えで忙しいと言ったら、

その田植えも取材したいということで、田植え当

日取材に来てくれ、その結果掲載された記事がコ

ピーをお配りした記事です。結構大きく取り上げ

てくれ、子供達の田植えの様子も書かれています

が、残念ながら六文銭ロータリーの名前は出ませ

んでした。でもまた今月、韓国のテレビ局が取材

に来たいとのことで、そこにはロータリーの名前

も入れてもらえればと思っています。 
もう一つの柱は親睦です。皆んなで楽しく活動し

ていきたいと思います。奉仕も楽しみながらやり

たいと思います。1 年間よろしくお願いします。 

斉藤  仁君 

１. 地区事務所より 

・包括連携協定締結のご報告とお願い 

・国際奉仕研修セミナー開催御礼 

                              宮原宏一君 

合原亮一君  新入会員の皆様おめでとうございます。今

日は私も初日で緊張しています。よろしく

お願いします。 

斉藤 仁君  先日のエクシブ夜間例会は大変ありがと

うございます。本日から新年度となりまし

た。皆様お手柔らかにお願いします。 

清水一典君  新入会員の皆さんようこそ大歓迎です。新

会長合原さん幹事斉藤さんご苦労様です。 

山崎芳雄君  本日より新年度です。新入会員の皆様合原

会長、斉藤幹事御苦労様です。よろしくお

願いします。 

中澤信敏君  新年度よろしくお願いいたします。 

吉田 穣君  いよいよ新年度です。合原会長、斉藤幹事

一年間よろしくお願いします。 

生川秀樹君  山崎ガバナー補佐、清水・中澤両ガバナー

補佐幹事、合原会長、斉藤幹事一年間よろ

しくお願いします。 

笠原一洋君  本年もよろしく。 

松澤一志君  新入会員の皆様入会おめでとうございま

す。これから宜しくお願いします。 

西澤尚夫君  川島さん、青柳さん、胡桃沢さん、小林さ

んご入会おめでとう。ロータリーをゆっく

り理解し、お楽しみください。 

杉山 裕君  今年度もよろしくお願いします。 

斉藤惠理子君 新入会の皆様これから宜しくお願いしま

す。 

戸堀真澄君  新入会いただきました皆様、ようこそ六文

銭 RC へ。楽しいロータリーを一緒に盛り

上げていきたいと思います。 

水野泰雄君  合原丸の船出です。新入会会の皆様今日か

ら仲間です。楽しく行きましょう。 

宮原宏一君  合原会長さん、斉藤幹事さんよろしくお願

いします。 

 

ニコニコ BOX 喜投額 7/1 46,000 円 

 今年度累計 46,000 円 7.7％ (予算目標 60 万) 

 役員の皆様１年間よろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ゲストスピーチ チャイルドラインうえだ様 

  ※7/15 は休会です。 

 ベース 欠席 メイク 出 席 率 
本 日  22 2 0 90.91％ 
前々回 20 3 0 90.00％ 

幹 事 報 告

出席・会報・ニコ BOX

７月 22 日例会予定

役員・委員⾧方針発表

東信第二グループ 
ガバナー補佐  
山崎 芳雄様 

会 長 
合原 亮一君 

幹 事 
斉藤 仁君 

SAA 
清水 一典君 

公共イメージ・情報委員長 
斉藤 惠理子君 


